



ANTOFAGASTA.— A tablero vuelto debutó la sala "Pedro de la Barra" con la obra "El cruce sobre el Niágara". Las entradas para las próximas 4 presentaciones se encuentran totalmente vendidas.

655 X 68

Con gran éxito debutó el Teatro Íntimo: Antofagasta

ANTOFAGASTA.— Con gran éxito se están cumpliendo aquí las presentaciones de la Compañía de Teatro del Departamento de Arte de la sede local de la Universidad de Chile, que pone en escena la obra de Alonso Álvarez, "El cruce sobre el Niágara".

El estreno, con el cual se inauguró el teatro íntimo "Pedro de la Barra García", fue a tablero vuelto y todas las entradas para las seis restantes presentaciones se encuentran vendidas.

La sala "Pedro de la Barra" está ubicada en Cendell esquina Baquedano, local donde por años funcionó la Escuela N° 2.

La idea de teatro íntimo,

de acuerdo a lo señalado por los actores, es la de dar una visita nocturna a muchas obras. No es solamente sino una posición artística que tenga validez universal entregando el sentir de esta zona en cuanto a manifestaciones del arte.

"El cruce sobre el Niágara" es la historia real de Blondin, equilibrista que cruzó la famosa catarata.

Su principal personaje es Carlos, quien está convencido de la perfectabilidad del hombre. Se conjugan en la obra la realidad y la fantasía con un lenguaje cotidiano sin espesuras y grandes concepciones filosóficas, que ha merecido el aplauso de la crítica y del público.

Con gran éxito debutó Teatro Intimo: Antofagasta. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con gran éxito debutó Teatro Intimo: Antofagasta. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)